



Empresas suben 72% ganancias durante el primer trimestre

Cada tres meses muchas grandes compañías deben reportarse ante la CMF.

En la web de La Tercera informaron ayer que la mayoría de los sectores económicos del país mostraron señales de recuperación en el primer trimestre de 2025.

Las compañías que cada tres meses están obligadas a reportar sus estados financieros a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), sumaron ganancias por 7.048 millones de dólares, lo que significó una fuerte alza de 72,88% respecto de los primeros tres meses de 2024.

Los ingresos totalizaron 86.578 millones de dólares, es decir una variación año a



Latam fue la empresa chilena que más ganó en el primer cuarto del año: 355 millones de dólares. / AGENCIAUNO

año de 4,14%, mientras que la caja disminuyó 5,87% hasta los 36.468 millones de dólares.

Entre las casi 500 firmas que reportan a la CMF, Latam Airlines fue la que mostró las

mayores ganancias con 355 millones de dólares, con un alza de 37,56%.

Siguieron Banco de Chile (345 millones de dólares), Santander (291 millones de dólares), BCI (286 millones

de dólares), y Enel Américas (245 millones de dólares).

Y el alza del consumo está generando fuertes beneficios en el sector del retail, cuyas empresas en su totalidad tuvieron ganancias por 345,3 millones de dólares entre enero y marzo de 2025, con una variación interanual de 807,2%.

De las nueve empresas del sector, la mayor alza la anotó Falabella (228,2%), seguida por Tricot (186,6%). Solo SMU y Forus informaron de una caída en su última línea, de 77,97% y 5,26%, respectivamente. AD Retail, Ripley y Cencosud pasaron de pérdidas a ganancias, e Hites y ABC bajaron sus pérdidas.

Y dos sectores -gas y energía- anotaron mejorías sustanciales, debido a que todas las empresas que los conforman pasaron de pérdidas a ganancias entre 2024 y 2025.

Las empresas portuarias informaron de un alza de 195% año a año en sus ganancias, con 25,7 millones de dólares.